



## PELANTIKAN PEJABAT ESELON I KEMENTERIAN KEUANGAN

**Jakarta, 28 Juli 2017** – Hari ini, Menteri Keuangan (Menkeu) melantik dua orang pejabat Eselon I di Lingkungan Kementerian Keuangan (Kemenkeu). Pelantikan berlangsung di Aula Djuanda I Kemenkeu dihadiri oleh Wakil Menteri Keuangan, Sekretaris Jenderal, dan beberapa pejabat Eselon Eselon I dan II Kemenkeu.

Pelantikan pejabat Eselon I karena adanya promosi di lingkungan Kemenkeu. Adapapun pejabat Eselon I yang dilantik adalah Dr. Luky Alfirman, S.T., M.A. sebagai Staf Ahli Bidang Kebijakan Penerimaan Negara yang sebelumnya menjabat sebagai Kepala Pusat Analisis dan Harmonisasi Kebijakan, serta Arif Baharudin, S.E., M.B.A., C.A. sebagai Staf Ahli Bidang Kebijakan dan Regulasi Jasa Keuangan dan Pasar Modal Kementerian Keuangan yang sebelumnya menjabat sebagai Sekretaris Badan Kebijakan Fiskal.

Dalam sambutannya, Menkeu menyampaikan pesan kepada Staf Ahli Bidang Kebijakan Penerimaan Negara yang baru dilantik untuk memahami bahwa postur dari APBN akan disorot dari sisi kemampuan untuk melakukan tugas konstitusi yaitu dalam bentuk penerimaan perpajakan maupun penerimaan negara bukan pajak. Beliau mengatakan bahwa Staf Ahli Bidang Kebijakan Penerimaan Negara juga harus mampu mendesain penerimaan negara secara lebih efektif, cepat bereaksi terhadap kondisi di dalam perekonomian dan geopolitik di dunia maupun yang berasal dari dalam. Menkeu juga berpesan agar pengelolaan APBN kembali kepada tujuan negara yaitu menciptakan masyarakat adil dan makmur serta menjadikan negara Indonesia menjadi negara yang disegani bermartabat di dunia.

Pada kesempatan yang sama, Menkeu mengatakan bahwa sektor keuangan merupakan tulang punggung dari suatu perekonomian. Menkeu mengamanatkan agar Staf Ahli Bidang Kebijakan dan Regulasi Jasa Keuangan dan Pasar Modal memiliki visi dan kemampuan untuk tidak melakukan *overlapping* tugas dari institusi lain tapi memberdayakan Kementerian Keuangan sebagai institusi keuangan negara yang mampu untuk melihat lebih jernih apa yang perlu dilakukan oleh Kementerian Keuangan.

Kepala Biro  
  
Nufransa Wira Sakti  
NIP. 197008111995031002 ✕

